

Gilles M. Lavigne

Candidate for National President – UNE

Steady Leadership. Stronger Union.



Experience. Accountability. Stability.

It's Time to Rebuild with Stability.

- End the cycle of instability
- Strengthen and properly resource locals
- Support and retain national staff
- Ensure transparency and accountability
- Provide real representation for all 27,000 members

Together, we are stronger.

Capable to communicate in *both* official languages.

If elected, my focus will be simple:

Listen. Stabilize. Rebuild.

Vote Gilles M. Lavigne

National President – UNE

Triennial Convention 2026

✉ Glavigne67@gmail.com • 613-617-6172

In Solidarity.

Gilles M. Lavigne

Candidat au poste de président national – SEN

Leadership sûr. Syndicat plus fort.



Expérience. Reddition. Stabilité.

Il est temps de reconstruire avec stabilité.

- En finir avec l'instabilité chronique
- Renforcer et soutenir adéquatement les sections locales
- Appuyer et conserver le personnel national
- Assurer la transparence et la *reddition de comptes*
- Offrir une véritable représentation pour nos 27 000 membres

Ensemble, nous sommes plus forts.

Si je suis élu, mes priorités seront simples:

Écouter. Stabiliser. Reconstruire.

Votez Gilles M. Lavigne

Président national – SEN
Congrès triennal 2026

✉ Glavigne67@gmail.com • 613-617-6172

En solidarite.

Subject: Seeking Your Support for National President – UNE Convention 2026

My name is Gilles M. Lavigne, and I am seeking your support for the position of National President of the Union of National Employees (UNE) at the Triennial Convention this August.

For years, we have been caught in a cycle — in trusteeship, out of trusteeship, and then back into trusteeship again. This pattern has weakened our union, strained our locals, and frustrated our members. It is time to break that cycle.

We need leadership with a clear and practical plan to rebuild our union from the foundation up — leadership that ensures every member has a voice and receives real representation and meaningful support from the National Office.

I believe it is time to change how we run this union. It is time to elect capable, committed members who truly want to serve and support all 27,000 of our members. It is time for real change, real dedication, and real accountability.

We must empower our membership to hold the National Office accountable. We must also support our National Office staff by filling vacant positions, ensuring equitable workloads, and hiring the best candidates available. Our staff should be supported and strengthened — not burned out or driven away.

At the 2023 Convention, delegates voted to elect a new National President and executive team to rebuild our union and keep us out of trusteeship. Yet here we are again, facing the same challenges, with an even deeper hole to climb out of. We cannot afford to continue repeating history.

If elected, I will work collaboratively with the National team and with each of you. I cannot do this alone — but together, we are strong. I commit to listening to your concerns and taking action on the issues you bring forward.

Real change happens when locals are properly resourced. That means providing meaningful training, education, tools, and direct lines of support so you can better serve your members. A component is only as strong as the foundation beneath it — and we must rebuild that foundation together.

My full attention and dedication will be focused on assisting all locals in whatever capacity I can. I believe we are stronger together than apart, and I am committed to helping lead us into a new era of stability, transparency, and progress.

I am able to communicate in both official languages, English and French.

If elected, my first action as National President will be to gather comprehensive information on all ongoing issues and work tirelessly with you to ensure the union provides meaningful support and timely resolutions wherever possible.

Please feel free to contact me with any questions or concerns, or to arrange time during Convention to discuss your specific issues.

In solidarity, Gilles M. Lavigne

Glavigne67@gmail.com

613-617-6172

Sujette: je sollicite votre appui – Présidence nationale de l'SEN, Congrès 2026

Bonjour consœurs et confrères syndiqués,

Je me nomme Gilles M. Lavigne et je sollicite votre appui au poste de président national de l'Union des employés et employées nationaux (SEN) lors du Congrès triennal qui se tiendra en août prochain.

Depuis plusieurs années, notre syndicat est pris dans un cycle répétitif — mise sous tutelle, sortie de tutelle, puis retour en tutelle. Ce cycle a affaibli notre organisation, épuisé nos sections locales et frustré nos membres. Il est temps de briser ce cycle.

Nous avons besoin d'un leadership doté d'un plan clair et concret pour rebâtir notre syndicat à partir de ses fondations — un leadership qui garantit que chaque membre ait une voix et bénéficie d'une représentation réelle ainsi que d'un véritable soutien du Bureau national.

Il est temps de changer notre façon de gérer notre syndicat. Il est temps d'élire des membres compétents, engagés et réellement déterminés à servir l'ensemble de nos 27 000 membres. Il est temps d'apporter un vrai changement, une vraie rigueur et une véritable responsabilisation.

Nous devons donner à nos membres les moyens de tenir le Bureau national responsable de ses actions. Nous devons également soutenir le personnel du Bureau national en comblant les postes vacants, en assurant une répartition équitable des charges de travail et en recrutant les meilleurs candidats pour occuper ces postes. Notre personnel doit être appuyé et valorisé — non pas épuisé ou poussé vers la sortie.

Lors du Congrès de 2023, les délégués ont voté pour élire une nouvelle présidence nationale et une nouvelle équipe exécutive afin de rebâtir notre syndicat et d'éviter de retomber dans la tutelle. Pourtant, nous nous retrouvons encore une fois dans la même situation, avec un défi encore plus grand à relever. Nous ne pouvons pas continuer à répéter les erreurs du passé.

Si je suis élu, je travaillerai en collaboration avec l'équipe nationale et avec chacun d'entre vous. Je ne peux pas accomplir cette tâche seul — mais ensemble, nous sommes forts. Je m'engage à vous écouter attentivement et à agir concrètement sur les enjeux que vous porterez à mon attention.

Le véritable changement passe par des sections locales bien outillées. Cela signifie offrir des ressources adéquates, de la formation, de l'éducation syndicale et des lignes de communication directes afin que vous puissiez mieux servir vos membres. Une composante n'est aussi forte que les bases sur lesquelles elle repose — et nous devons rebâtir ces bases ensemble.

Mon attention et mon engagement seront entièrement consacrés à soutenir toutes les sections locales, dans la mesure de mes capacités, afin de faire progresser nos causes communes et de nous guider vers une nouvelle ère de stabilité, de transparence et de progrès.

Je suis en mesure de communiquer dans les deux langues officielles, le français et l'anglais.

Si je suis élu, ma première action à titre de président national sera de recueillir l'ensemble des informations concernant les dossiers en cours et de travailler sans relâche avec chacun de vous afin d'assurer que le syndicat soutienne efficacement ses membres et contribue à résoudre les enjeux le plus rapidement possible.

N'hésitez pas à communiquer avec moi pour toute question ou préoccupation, ou pour planifier un moment durant le Congrès afin de discuter de vos enjeux particuliers.

En toute solidarité, Gilles M. Lavigne

Glavigne67@gmail.com

613-617-6172